

Roel pega cuadrangular por segundo día consecutivo en Japón



La Habana, 25 jul (RHC) El jardinero cubano Roel Santos volvió a conectar de cuadrangular en la liga del pacifico del béisbol japonés, donde se desempeña con los Marineros de Lotte.

El antillano, que dio su primer jonrón el pasado domingo, botó este martes la pelota en la victoria de su equipo cuatro carreras por cero ante el Nipón Ham.

Santos, de 29 años de edad, terminó el partido de 4-1, con una anotada y una empujada, para bajar su promedio a .286, 34 hits conectados en 119 veces al bate, seis dobles y par de cuadrangulares, con 17 carreras anotadas, y cinco empujadas.

Los otros dos cubanos, Alfredo Despaigne y Liván Moinelo, que juegan en la primera división del béisbol nipón no tuvieron acción, tras ser suspendido el juego de los Halcones de Softbank, a causa de la lluvia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/136543-roel-pega-cuadrangular-por-segundo-dia-consecutivo-en-japon>



Radio Habana Cuba